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Innovation der HEINZ-GLAS Group: Gewindesystem Turn & Click 
 
Mit dem neuartigen Gewindesystem Turn & Click bietet die HEINZ-GLAS Group ein innovatives, 

speziell anwenderfreundliches Verschlusssystem. Das Bajonett-ähnliche Nockensystem benötigt 

nur eine geringe Drehbewegung beim Öffnen und Schließen und schützt zusätzlich vor einem 

Überdrehen des Gewindes. Durch ein „Klick“-Geräusch beim Einrasten wird der feste Sitz des 

Verschlusses auch akustisch wahrnehmbar.  

Das System kann sowohl aus Glas von HEINZ-GLAS als auch aus Kunststoff von HEINZ-

PLASTICS gefertigt werden. Die Form des Behälters spielt dabei nur eine untergeordnete Rolle: 

Gleich ob runde, ovale oder eckige Tiegel oder Behälter, sämtliche Ausführungen können mit dem 

Turn & Click Verschluss versehen werden.  

Für den Endkunden sind Behältnisse mit diesem Verschluss besonders interessant durch den 

„Klick“ beim Einrasten, die minimale Drehbewegung und die ästhetisch ansprechende Optik, die 

zum „Upcycling“ der Produkte einlädt.  

 

 

HEINZ-GLAS Group Innovation: Closure system Turn & Click 
 
With the new Turn & Click closure system, HEINZ-GLAS Group offers an innovative, especially 

user-friendly locking system. The bayonet-like system requires only a slight turning movement 

when opening and closing and additionally protects against overtightening of the thread. A "click" 

sound when engaging also makes the tight fit of the closure audibly perceptible.  

The system can be made of glass from HEINZ-GLAS or plastic from HEINZ-PLASTICS. The 

shape of the container only plays a subordinate role: round, oval as well as angular shapes can 

be equipped with the Turn & Click closure.  

 

For the end customer, containers with this closure are particularly interesting due to the "click" 

when snapping in place, the minimal twisting movement and the aesthetically pleasing 

appearance, which invites to "upcycle" the product.  


